

Compte-rendu de la réunion du Conseil étudiant de l'école Paul-Bruchési, 23 mars 2023



Étaient présents: Valentin Bousquet, Augustin Lavoie, Yalie Paquette, Milo Roy-Loock,
Simone Bouchard-Brouillette, Henri Bouchard-Brouillette, Hortense Cardinaud Bourque,
Coralie Gagnon, Novak Sourdif, Justin Lapointe-White, Lison Mazoyer et Yann Kacy Doderlein

Cher·ère député·e,

Merci de lire ce compte-rendu à ta classe à partir de la ligne pointillée. Si l'exercice est trop difficile pour toi, n'hésite pas à demander l'aide d'un·e député·e plus âgé·e.

N'oublie pas qu'au besoin, les comptes-rendus sont est sur le site Web de l'école, sous l'onglet « ÉCOLE », le sous-onglet « Conseil étudiant ».

1-Retour sur la Saint-Valentin

-Les députés remercient Novak d'avoir tout organisé pour le concours d'estimation des petits cœurs à la cannelle; il s'agit d'une tradition hautement appréciée.

-Le défilé de mode organisé par Lison fut un franc succès. Les élèves ont particulièrement aimé la musique et remercient Mme Hélène pour son aide. Lison fait remarquer que même les plus âgés de l'école qui « se croyaient trop cool pour ce genre d'activité », se sont laissés aller et ont adoré l'événement. Bravo!

-La participation au défi de Tir à la cible à l'extérieur a tellement été populaire qu'il y avait une longue file d'attente en permanence. Bien que la cible était trop haute, cela a rendu encore plus fiers ceux et celles qui ont réussi à l'atteindre et cela a libéré des cœurs en chocolat qui ont été tirés en prix de participation dans toutes les classes. Nous applaudissons le député Henri pour cette belle organisation et nous soulignons le fait qu'Henri attend toujours d'être remboursé.

-Nous n'avons malheureusement pas eu le temps de vivre le jeu des mimes, mais le député Justin l'offrira de nouveau très bientôt.

2-L'Halloween du campeur

Constatant le plaisir de la grande majorité des élèves à se déguiser, et réalisant que les beaux costumes de l'Halloween ne servent souvent qu'une seule fois, les douze députés du Conseil étudiant votent pour permettre à tous les élèves de se retransformer, vendredi 31 mars, pour un « Halloween du campeur » (inspiré du « Noël du campeur » que certains célèbrent en plein milieu de l'été).

Les mêmes règles que celles du 31 octobre s'appliqueront:

-Nous devons arriver déguisés dès le matin. Les toilettes ne seront malheureusement pas disponibles pour s'y déguiser ou s'y maquiller.

-Il faut être confortable avec son costume. Le déguisement ne doit pas nuire lors de ses déplacements.

-Les masques décoratifs ne sont pas autorisés, car ceux-ci bloquent en partie la vue; privilégions le maquillage.

-Les accessoires associés à la violence tels que couteau, fusil ou sabre sont interdits.

Dans certaines classes, quelques friandises pourraient être remises. Si certains souffrent d'allergies, il est peut-être préférable d'en apporter de la maison.

Cette journée se veut simple et festive. Aucune compétition « du costume le plus beau » ne sera organisée. Il faut que chacun et chacune se sente très à l'aise de participer, de ne porter qu'un petit élément de déguisement ou de laisser aller sa créativité débordante. Le simple port d'un pyjama pourrait être une option à envisager!

Un peu comme la mi-carême qui est encore célébrée dans quelques villes et villages du Québec, profitons de cette occasion pour mettre de la couleur et du théâtre dans cette fin d'hiver printanière.

-Nous gardons en tête l'idée d'une Pinata géante pour une prochaine activité.

suite au verso →

3-Danse du printemps du 5 mai

Une danse du printemps sera organisée par l'Organisme de Participation des Parents le vendredi 5 mai. Les députés les en remercient et offrent leur aide. Ils soulèvent aussi quelques points afin d'en améliorer l'expérience:

- L'usage des vestiaires devrait être interdit.
- Il faut plus de surveillance afin que personne ne court dans le gymnase; en ouvrant la porte de garage du gymnase, ça donne peut-être l'impression que les jeux de l'extérieur peuvent se poursuivre à l'intérieur... Mais de pouvoir aller se rafraîchir à l'extérieur faisait du bien. À voir.
- Des députés proposent alors que l'entrée se fasse toujours et uniquement par la porte donnant sur l'école, et la sortie toujours et uniquement par la porte de garage.
- La vente de nourriture et de breuvage devrait être interdite pour ceux qui sont en train de participer à la danse.
- Le DJ a été aimé, mais ce qui est particulièrement apprécié, c'est de pouvoir formuler des demandes spéciales.

Nous attendons avec impatience les affiches et les informations de cette danse, et nous remercions son organisatrice, Mme Stéphanie Moncion!

4-Tempête d'idées pour Pâques

- Il y aura une distribution de Poste-Bruchési et nous invitons les élèves à y participer en grand nombre.
- Suite à un vote, le Conseil s'engage à organiser deux jeux :
 - Un jeu de « Chasse ton lapin » où une peluche se promènera de classe en classe toute la semaine.
 - Un jeu de « Chasse aux trésors » afin de mettre la main, à la fin, sur les Poulettes en chocolat achetées par Mme la directrice. Une députée souligne qu'il faudrait prévoir autre chose que du chocolat pour les enfants qui n'aiment pas ça.

Pour ces deux jeux, des règles de fonctionnement seront transmis aux professeurs d'ici le 3 avril

5-Parole aux députés

- Nous félicitons Yann d'avoir concrétisé son mandat d'offrir Génies en herbe à plusieurs classes.
- Des députés du 3^e cycle demandent à nouveau pourquoi certaines éducatrices exigent soudainement les pantalons de neige lorsque les élèves arrivent de la maison à 8h40 et à 13h25.
- Les dîners au gymnase sont très appréciés par des élèves, beaucoup moins par d'autres qui dénoncent les agissements chaotiques de certains élèves. Comme des groupes n'y mangent jamais, cela leur procure un sentiment d'injustice. Mais pour d'autres qui y mangent, il y a un réel sentiment négatif. Certains députés demandent s'il est possible pour les groupes de choisir entre manger en classe ou manger au gymnase. Un dossier à suivre.
- Novak lance un appel à tous, car avec Marc-André, ils cherchent comment fortifier l'attache du ballon-poteau.
- Milo s'offre pour construire et installer une boîte à idées, à quelque part dans l'école, afin que tous les élèves puissent y glisser un papier destiné au Conseil étudiant.
- Le Conseil étudiant souhaite un joyeux Poisson d'Avril à tous les élèves de l'école.

Levée de la réunion à 12h50. Prochaine réunion régulière: le jeudi 13 avril.

